

◎ひろみ川等をきれいにする統一清掃



みんなで河川を
きれいに

7月5日、町内各地で「ひろみ川等をきれいに
する統一清掃」が行われました。

蒸し暑い天気の中でも、新型コロナウイルスの
感染予防のため、マスクを着用している参加者も
おり、熱中症にも注意しながら作業にあたりまし
た。清掃後、きれいになった河川に、参加者には
笑みがこぼれていました。

◎フードパントリーを開催



フードバンクの
食料を無料配布

7月19日、日吉産地でフードバンクの食料を
無料で配布するフードパントリーが開催され、訪
れた人たちに食料が配られました。

新型コロナウイルス感染症の影響を受けた子育
て世帯等を支援しようと宇和島市の「こども食堂
ここね実行委員会」が主催。子どもたちにはお菓
子も準備され、嬉しそうに受け取っていました。

◎鬼北町消防団夏季訓練



災害に備え
ふる里の安全を守る

7月26日、町内各地で「鬼北町消防団夏季訓練」
が実施されました。

今年は、新型コロナウイルス感染防止のため、
各単位で訓練を実施。訓練では放水訓練や機械
器具点検などが行われ、団員らは消防防災に対す
る意識を高めていました。

◎愛治公民館七夕飾り



みんなの願いが
叶いますように

愛治公民館で7月7日、地域の方々が書いた短
冊が飾られた七夕飾りが展示されました。

短冊には「新型コロナウイルス収束を願うもの」
や「家内安全を願うもの」「災害が起こらないこと
を願うもの」などさまざまな願いが書かれていま
した。色とりどりの七夕飾りが来館者を出迎え、
訪れた人たちを笑顔にしていました。

◎日吉小学校 川の生き物探検



日吉の川にはどんな
生き物がいるかな？

7月21日、日吉小学校1、2年生、特別支援学
級が下鍵山の日向谷川で、川に住む生き物を捕ま
えて川を調査しました。

児童たちは、楽しそうにサワガニやカワゲラな
どを捕獲。捕まえた生き物はきれいな川に住む生
き物ばかり。児童たちは改めて日吉の川のきれい
さを再確認していました。

◎第16回ナイターソフトボール大会開幕式



開催できる喜びを
噛みしめて

7月28日、第16回ナイターソフトボール大会開
幕式が、鬼北総合公園グラウンドで行われました。

新型コロナウイルスの感染拡大を考慮し、開幕
を延期していたナイターソフトボール大会。

開幕式後に行われた試合では、選手たちは楽し
そうにソフトボールをプレーしていました。